

Pour diffusion immédiate
Le 20 avril 2012

Le service de pompiers volontaires d'Ibex Valley à l'honneur durant la Semaine de l'action bénévole

WHITEHORSE — Hier, en soirée, la ministre des Services aux collectivités, M^{me} Elaine Taylor, et le ministre d'Énergie, Mines et Ressources, M. Brad Cathers, ont reconnu l'apport important des pompiers volontaires en assistant à la formation mensuelle des membres du service de pompiers volontaires d'Ibex Valley; par la suite, ils ont rencontré les volontaires et admiré leur tout nouveau camion de pompiers.

« Les volontaires se dévouent corps et âme pour les collectivités du Yukon et la Semaine de l'action bénévole est une excellente occasion pour leur exprimer notre gratitude », a déclaré M^{me} Taylor. « Je remercie les membres du service de pompiers volontaires d'Ibex Valley ainsi que tous les volontaires des services d'intervention d'urgence du Yukon pour leur engagement et leur dévouement envers leur collectivité, et la qualité de leur travail. Je suis également très heureuse que le gouvernement ait pu aider les pompiers volontaires d'Ibex Valley à accomplir leur tâche cruciale en leur procurant un nouveau camion de pompiers. »

D'une valeur de 250 000 \$, le nouveau camion d'incendie ultramoderne comprend des caractéristiques qui améliorent la sécurité des pompiers et la capacité d'intervention en cas d'urgence, notamment : une cabine pouvant accueillir cinq pompiers avec tout leur équipement, un système perfectionné d'éclairage permettant d'accroître la sécurité lors d'interventions de nuit, une génératrice intégrée, un dispositif de chauffage servant à empêcher le gel du système de pompage ainsi que des ajouts permettant d'utiliser le camion pour lutter contre les feux de forêt en milieu périurbain, notamment un dispositif qui permet de « pomper l'eau en roulant » et un canon à eau installé sur le pare-chocs avant qui permet au pompier d'arroser même quand le véhicule est en mouvement.

« Tout comme M^{me} Taylor, je veux remercier les pompiers volontaires pour leurs efforts considérables et leur engagement », a indiqué le ministre Brad Cathers, qui est aussi député de la circonscription du lac Laberge. « Les pompiers ont déjà pu constater l'utilité du nouveau camion et je suis convaincu qu'ils continueront d'en tirer parti lorsqu'ils lutteront contre un incendie et protégeront la collectivité. »

Le Bureau du commissaire aux incendies subventionne 16 services de pompiers volontaires dans des collectivités non constituées en personne morale et fait preuve de leadership dans l'ensemble du Yukon en matière de sécurité des personnes. Le Bureau effectue des enquêtes et des inspections, et assiste les services d'incendie des municipalités constituées en personne morale en fournissant formation et soutien.

Pour de plus amples renseignements, visitez le site community.gov.yk.ca.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Mac Hislop
Communications
Services aux collectivités
867-393-7461
mac.hislop@gov.yk.ca

Communiqué numéro 12-072

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.